

# *Ratifica Cuba su compromiso con la salud universal*

---



La Habana, 27 abr (RHC) El viceministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, ratificó el compromiso de nuestro país con la sanidad universal y la continuidad del fortalecimiento del sistema sanitario nacional.

Durante la clausura de la Tercera [Convención Internacional de Salud](#) en el [Palacio de Convenciones](#) de La Habana, resaltó Portal que para el gobierno cubano constituye un derecho humano alcanzado como una de las obras más hermosas de la Revolución.

El vicetitular destacó que el Estado caribeño es un ejemplo de lo logrado con escasos recursos, y sometido a un cruel bloqueo económico, financiero y comercial por Estados Unidos desde hace casi seis décadas.

Fuente: [ACN](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/160999-ratifica-cuba-su-compromiso-con-la-salud-universal>



**Radio Habana Cuba**